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			El PP pide a Villalbilla que anule la Cabalgata Estática
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El Partido Popular de Villalbilla presenta un  escrito en el que se solicita  al alcalde que el municipio se adelante a  posibles situaciones de restricción derivadas de la epidemia de  Coronavirus (COVID19) que está afectando al país y a consecuencia de  ello en la Comunidad de Madrid y nuestro municipio.

Se  solicita que se forme una comisión de seguimiento integrada por los  portavoces de las fuerzas políticas representadas en el Ayuntamiento,  los profesionales sanitarios del municipio y Zona Básica de Salud de  Torres de la Alameda, que esté en contacto continuo con la Consejería de  Sanidad de la Comunidad de Madrid.

Desde el Partido Popular de  Villalbilla preocupados por el incremento de casos en el municipio y  ante la inacción del gobierno municipal “consideramos necesario  anticiparnos sin alarmar pero con perspectiva de estar preparados por si  se tuviera que dar respuesta inmediata como ya está ocurriendo en otros  municipios de la región”, asegura David Enguita, presidente del partido  en el municipio.

En los últimos días hemos visto como la  epidemia ha tenido un crecimiento importante en el número de casos. La  Incidencia Acumulada (IA) de los últimos 14 días en Villalbilla ha  vuelto a incrementarse, pasando de 302,64 casos el 22 de diciembre, a  360,28 el 29 de diciembre, lo que supone un aumento de la incidencia  acumulada de más de 57,64 casos por cada 100.000 habitantes, un  incremento de más de 8 casos respecto a la última semana.

La  iniciativa va dirigida a estar preparados y tener un plan de actuación  en caso de que las Autoridades Sanitarias decreten restricciones y al  estar al límite de llegar a los 400 casos por cada 100.000 habitantes de  incidencia acumulada en los últimos 14 días. Desde el Partido  Popular invitamos al alcalde y a la concejala de sanidad a mantener una  reunión urgente y a admitir lo que estamos solicitando. Esperemos que no  tengamos en ningún momento que llegar a extremos, pero si se diese el  caso, que no nos coja sin la preparación adecuada.

Estas  fiestas serán peligrosas y se espera que aumenten los contagios por  COVID. Pero hay alternativas para minimizar los problemas que pueden  surgir en cada situación. Piense bien su celebración y han recordado que  hasta el día de Reyes toda la Comunidad de Madrid permanecerá cerrada  perimetralmente, aunque se puede entrar y salir para visitar a  familiares y allegados. El toque de queda continúa vigente de  00.00 a 6.00 horas, salvo el día de Nochevieja, donde habrá una hora y  media de margen para llegar más tarde a casa (de 1.30 a 6.00 horas). Y las reuniones familiares están limitadas a seis personas (incluidos niños) y de un máximo de dos grupos de convivencia.A su vez desde el Partido Popular  denunciamos al Gobierno Municipal la opacidad y la falta de información,  así como  la tardanza en anunciar las medidas para organizar la  Cabalgata de Reyes. Consideramos que ante la situación excepcional que  estamos viviendo el Gobierno debería haber informado con antelación a  los grupos de la oposición sobre el recorrido y el operativo para la  Cabalgata de los Reyes Magos.

Ante el aumento de casos en  nuestro municipio y sabiendo lo importante que es para todos los niños,  niñas y familias de Villlabilla y respetando las tradiciones navideñas.  Desde el Partido Popular consideramos que el Ayuntamiento debería  suspender la Cabalgata tal y como ha sido presentada en las redes  sociales y debería organizar una cabalgata estática que permitirá a los  niños y niñas disfrutar de los Reyes Magos.

Debido a la  pandemia sanitaria los Reyes Magos no deberían recorrer nuestras calles,  sino que debería habilitarse diferentes puntos los días 4 y 5 en los  diferentes núcleos urbanos, en una cabalgata estática, para que sea los  niños quienes les visiten, manteniendo también todas las normativas  sanitarias, controlando el acceso y previa reserva a través de la página  web del Ayuntamiento, para garantizar que se cumple la normativa en  todo momento.
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